

Fecha	Sección	Página
06.07.2021	Opinión	2



Que el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, no se agüitó después de que volvió a quedar fuera de la selección de presidenciables que Andrés Manuel López Obrador dio a conocer, en la que hasta hubo personajes que dieron la sorpresa, como Rocío Nahle y Tatiana Clouthier. El zacatecano aduce que "está muy a destiempo y precipitada la decisión de abrir la sucesión", aunque la semana pasada fue el tema político con la aclamación a Claudia Sheinbaum en el cónclave morenista y con la ausencia de Marcelo Ebrard ahíyen el acto por el triunfo de 2018 por andar de viaje de trabajo en Europa.

Que acaso animado por el regreso de Julio César Chávez para una pelea de exhibición con el hijo de su rival máximo, Macho Camacho, semanas atrás, el coordinador de senadores de lo

que queda del PRD, **Miguel Ángel Mancera**, se puso los guantes, subió un video a su cuenta de Instagram en el que entrena con la instructora **Kenya Torres** y aprovechó el viaje para enviar saludos a todos los mexicanos, sobre todo, suponemos, para los que creen que aún es temprano para el tema de la sucesión.

Que muy serios lucen en la foto Santiago Nieto, titular de la UIF, y la consejera electoral Carla Humphrey, quienes visitaron al cardenal Carlos Aguiar Retes el domingo pasado para "analizar temas" de violencia contra las niñas y adolescentes, "pues la trata de personas, como la mayoría de delitos, tiene un componente financiero". Sin embargo, no faltaron los malpensados que aventuraron que en una de esas la pareja fue a recibir la bendición del arzobispo primado de México.



Página 1 de 1

CP.